
感謝 

 

PTA役員委員の皆さま、保護者の皆さま、そして宮林校

長はじめ多くの先生方に支えていただいたおかげで、安心

して PTAの運営を行うことができました。 

今年度は、大雨災害や規約の改正などに取り組み、PTA

役員の仲間と打ち合わせをする機会が多くありました。 

自らの意見や考えを述べ、仲間の考えも知ることで、チ

ームワークを高めることができ、みんなで話し合うことの

大切さを改めて実感しました。 

この一年間、PTAに関わってくだ

さったすべての方への感謝の気持

ちでいっぱいです。誠にありがとう

ございました。 

 

令和五年度 PTA会長 星野好史 

 


